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los proyectos de investigación y desarrollo tecnológico 

de Andalucía (Calificación favorable y admisión a 
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– 7-05/APC-000450, de la Consejera de Medio Ambiente 
ante la Comisión de Medio Ambiente, a fin de informar 
sobre la declaración de zona catastrófica en las provin-
cias de Huelva, Sevilla y Jaén tras la catástrofe humana, 
medioambiental y socioeconómica provocada por los 
grandes incendios del año pasado (Calificación favora-
ble y admisión a trámite) 16.410

– 7-05/APC-000451, de la Consejera de Salud ante la 
Comisión de Salud, a fin de informar sobre la atención 
sanitaria y medios con que cuenta el SAS en las locali-
dades de la sierra de Cádiz (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 16.411

– 7-05/APC-000452, de la Consejera de Salud ante la 
Comisión de Salud, a fin de informar sobre la situación 
planteada por la presencia de terbutilazina en el agua 
del pantano de Iznájar (Córdoba), así como todas las 
medidas adoptadas y actuaciones realizadas por parte 
del Gobierno andaluz para normalizar el abastecimiento 
a las poblaciones afectadas (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 16.411

– 7-05/APC-000453, de la Consejera de Obras Públicas y 
Transportes ante la Comisión de Infraestructuras, Trans-
portes y Vivienda, a fin de informar sobre lo acontecido 
en el derrumbe parcial de las obras de construcción del 
centro comercial “Plaza de Andalucía” de Algeciras, así 
como del procedimiento urbanístico seguido en el mis-
mo (Calificación favorable y admisión a trámite) 16.411

– 7-05/APC-000454, de la Consejera de Medio Ambiente 
ante la Comisión de Medio Ambiente, a fin de informar 
sobre la política forestal y la lucha contra el fuego y los 
incendios forestales acontecidos durante este año (Cali-
ficación favorable y admisión a trámite) 16.411

– 7-05/APC-000455, de la Consejera de Medio Ambiente 
ante la Comisión de Medio Ambiente, a fin de valorar las 
medidas adoptadas tanto por el Consejo de Gobierno de 
la Junta de Andalucía como por el Gobierno Central ante 
la catástrofe ecológica y forestal que sufrió Andalucía el 
año pasado con los incendios en las provincias de Sevi-
lla, Huelva y Jaén (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 16.411

– 7-05/APC-000456, de la Consejera de Medio Ambiente 
ante la Comisión de Medio Ambiente, a fin de informar 
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del dispositivo puesto en marcha como consecuencia del 
incendio originado en el Parque Natural de las Sierras de 
Cazorla, Segura y Las Villas, que se inició el pasado 7 de 
agosto (Calificación favorable y admisión a trámite) 16.411

– 7-05/APC-000457, del Consejero de Agricultura y Pesca 
ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca, a fin 
de informar sobre el control de la epizootía de la fiebre 
catarral ovina lengua azul en la Comunidad Autónoma 
andaluza, y las causas por las que han aparecido los 
nuevos focos de la enfermedad en los municipios de En-
cinasola, Valverde, Jabugo y Almonte, en la provincia de 
Huelva, así como las medidas adoptadas por la Conseje-
ría de Agricultura y Pesca para evitar una mayor pérdida 
de renta de los ganaderos cuyas explotaciones se han 
visto afectadas por estos nuevos brotes de la enfermedad 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 16.412

– 7-05/APC-000458, del Consejero de Agricultura y Pesca 
ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca, a fin 
de informar sobre las acciones realizadas por la Conse-
jería de Agricultura y Pesca para la defensa del sector 
de la remolacha azucarera y de la caña de azúcar en 
Andalucía ante la propuesta de reforma de la OCM del 
azúcar presentada por la Comisión Europea al Consejo 
y al Parlamento Europeo el pasado 22 de junio de 2005 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 16.412

– 7-05/APC-000459, del Consejero de Innovación, Ciencia 
y Empresa ante la Comisión de Innovación, Ciencia y 
Empresa, a fin de dar cuenta de la política de su Con-
sejería en materia de invesgación científica: análisis de 
la situación actual, reformas y perspectivas de futuro 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 16.412

– 7-05/APC-000460, de la Consejera de Cultura ante la Co-
misión de Cultura, a fin de dar cuenta de las repercusio-
nes que sobre el proyecto de restauración y acondicio-
namiento del Palacio del San Telmo pudieran tener las 
valoraciones realizadas por la Academia de Bellas Artes 
de San Fernando (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 16.412

– 7-05/APC-000461, de la Consejera para la Igualdad y 
Bienestar Social ante la Comisión de Igualdad y Bien-
estar Social, a fin de informar cómo valora la situación 
de los chabolistas desalojados de Los Bermejales y qué 
medidas ha puesto en marcha su departamento para 
solventar este problema durante este año (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 16.412

– 7-05/APC-000462, del Consejero de Economía y Ha-
cienda ante la Comisión de Economía, Hacienda y 
Presupuestos, a fin de informar sobre la vinculación de 
los rendimientos en la recaudación del IVA en fase mi-
norista y su posible aplicación a la financiación sanitaria 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 16.413

– 7-05/APC-000463, de la Consejera de Medio Ambiente 
ante la Comisión de Medio Ambiente, a fin de informar 
sobre el incendio originado en el Parque Natural de Cazor-
la, Segura y Las Villas durante el mes de agosto de 2005, 
así como de las medidas a adoptar por parte de dicha 
Consejería en materia de limpieza de montes en dicho 
Parque Natural (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 16.413

– 7-05/APC-000464, de la Consejera de Obras Públicas 
y Transportes ante la Comisión de Infraestructuras, 
Transportes y Vivienda, a fin de informar sobre las va-
loraciones de las actuaciones realizadas por los respon-
sables de la Autoridad Portuaria de Sevilla en relación a 
las gestiones efectuadas con los agricultores afectados 
por la construcción de una nueva esclusa (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 16.413

– 7-05/APC-000465, de la Consejera de Medio Ambiente 
ante la Comisión de Medio Ambiente, a fin de informar 
sobre las medidas urgentes puestas en marcha por la 
Consejería de Medio Ambiente para paliar los efectos de 
la sequía en Andalucía (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 16.413

– 7-05/APC-000466, de la Consejera de Medio Ambiente 
ante la Comisión de Medio Ambiente, a fin de informar 
sobre las actuaciones acometidas en política de abaste-
cimiento de agua desde que asumiera las competencias 
y las actuaciones que con carácter de urgencia se han 
debido planificar a consecuencia de la sequía que pa-
dece Andalucía, indicando las actuaciones concretas, 
fechas en la actuación y presupuesto para las mismas 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 16.413

– 7-05/APC-000469, del Consejero de Economía y Hacien-
da ante la Comisión de Economía, Hacienda y Presu-
puestos, a fin de informar sobre la posición que man-
tendrá el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía 
en la reunión de Presidentes autonómicos que abordará 
la financiación sanitaria (Calificación favorable y ad-
misión a trámite) 16.413
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1.4 TEXTOS RETIRADOS, RECHAZADOS, DECAIDOS, CALIFICADOS 
DESFAVORABLEMENTE O INADMITIDOS A TRÁMITE

1.4.3 PROPOSICIONES NO DE LEY

1.4.3.2 Proposiciones no de ley en Comisión

7-04/PNLC-000019, relativa a eliminación del peaje 
en la autopista AP-4, Sevilla-Cádiz

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-04/PNLC-000031, relativa a AEPSA extraordinario 
para paliar los efectos de la baja campaña de es-
párragos

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-04/PNLC-000040, relativa a ubicación de investiga-
ción sobre células-madre en el Parque Tecnológico de 
Ciencias de la Salud de Granada

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-04/PNLC-000048, relativa a acondicionamiento y 
electrificación del tramo ferroviario Algeciras-Bo-
badilla

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-04/PNLC-000054, relativa a ayudas a las heladas 
en los almendros en la provincia de Granada

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-04/PNLC-000095, relativa al complejo de Monten-
medio, entre Vejer y Barbate (Cádiz)

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-04/PNLC-000098, relativa a plazos para el AVE a 
Granada

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005
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7-04/PNLC-000114, relativa a la gratuidad de los 
libros y materiales escolares en la enseñanza obli-
gatoria

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-04/PNLC-000116, relativa a virus vesicular de la 
cabaña porcina del poniente granadino

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-04/PNLC-000158, relativa a SIGPAC y su implanta-
ción en Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-05/PNLC-000036, relativa a levantamiento de la in-
movilización del ganado con motivo de la lengua azul

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-05/PNLC-000037, relativa a situación del Instituto 
de Enseñanza Secundaria San Albino, de Paradas 
(Sevilla)

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-05/PNLC-000047, relativa a presencia de submari-
nos nucleares en Gibraltar

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-05/PNLC-000101, relativa a revisión de la aproba-
ción de instalación de depósitos de hidrocarburos en 
el puerto de Motril (Granada)

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-05/PNLC-000134, relativa a ayudas a los olivareros 
de las comarcas granadinas tras las heladas de fina-
les de febrero y primeros de marzo

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005
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7-05/PNLC-000144, relativa a situación de los/as 
trabajadores/as de Ebro Puleva en Jerez (Cádiz)

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-05/PNLC-000263, relativa a salvar el yacimiento 
arqueológico de Mesas de Asta (Cádiz)

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

1.4.7 PREGUNTAS

1.4.7.1 Preguntas orales

1.4.7.1.2 Preguntas orales en Comisión

7-05/POC-000112, relativa a reubicación de la flota 
andaluza en el caladero comunitario

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Julio Vázquez Fernández, del G.P. Popular 
de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-05/POC-000114, relativa a promoción de activida-
des alternativas a la pesca

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Julio Vázquez Fernández, del G.P. Popular 
de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-05/POC-000210, relativa a plan estratégico algo-
dón

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Araúz Rivero, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-05/POC-000256, relativa a situación en la que se 
encuentra la flota onubense que faena en la zona 
fronteriza con Portugal

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Julio Vázquez Fernández, del G.P. Popular 
de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-05/POC-000366, relativa a barcos pesqueros alme-
rienses tienen prohibida la actividad pesquera en 
aguas argelinas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Julio Vázquez Fernández, del G.P. Popular 
de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005
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7-05/POC-000443, relativa a denominación de origen 
para el boquerón del Golfo

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Julio Vázquez Fernández, del G.P. Popular 
de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-05/POC-000445, relativa a las ventas de pescado 
fresco procedentes de la pesca extractiva deben pa-
sar obligatoriamente por las lonjas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Julio Vázquez Fernández, del G.P. Popular 
de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-05/POC-000510, relativa a revisión de las tallas 
mínimas de algunas especies marinas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Julio Vázquez Fernández, del G.P. Popular 
de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-05/POC-000635, relativa al acuerdo de pesca con 
Portugal

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Julio Vázquez Fernández, del G.P. Popular 
de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

1.4.9 CONVOCATORIAS

1.4.9.2 Solicitudes de comparecencia en Comisión

7-04/APC-000135, del Consejero de Agricultura y 
Pesca ante la Comisión de Agricultura, Ganadería 
y Pesca

Asunto: Informar sobre las acciones realizadas para la defensa del 
sector de la remolacha azucarera y de la caña de azúcar en 
Andalucía ante la propuesta formulada en la comunicación 
oficial por el Comisario Europeo de Agricultura para la 
reforma de la OCM del azúcar, y que fue aprobada por la 
Comisión Europea el pasado 14 de julio del presente año

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Miguel Ángel Araúz Rivero, 
D. Julio Vázquez Fernández, D. Jorge Ramos Aznar y D. Antonio 
Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-04/APC-000187, del Consejero de Agricultura y 
Pesca ante la Comisión de Agricultura, Ganadería 
y Pesca

Asunto: Informar sobre la vigilancia en los procedimientos de pesca 
del atún y pez espada, así como de la utilización de redes a 
la deriva

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Julio Vázquez Fernández, D. Mi-
guel Ángel Araúz Rivero, D. José Torrente García y D. Antonio Sanz 
Cabello, del G.P. Popular de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005
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7-04/APC-000274, del Consejero de Agricultura y 
Pesca ante la Comisión de Agricultura, Ganadería 
y Pesca

Asunto: Informar sobre los expedientes abiertos por la Consejería 
para esclarecer la gestión del Comité Ejecutivo del Grupo de 
Desarrollo Rural Altiplano de Granada

Presentada por los Ilmos. Sres. D. José Torrente García, D. Miguel 
Ángel Araúz Rivero, D. Julio Vázquez Fernández y D. Antonio 
Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-04/APC-000276, del Consejero de Agricultura y 
Pesca ante la Comisión de Agricultura, Ganadería 
y Pesca

Asunto: Informar sobre las acciones realizadas por la Consejería de 
Agricultura y Pesca para la defensa de los intereses de los 
agricultores y ganaderos andaluces ante la propuesta, hecha 
pública por el Ministerio de Agricultura, referente a la apli-
cación de la reforma de la PAC

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Miguel Ángel Araúz Rivero, 
D. Julio Vázquez Fernández, D. José Torrente García, D. Eugenio 
Jesús Gonzálvez García, Dña. María Luisa Ceballos Casas, D. Jorge 
Ramos Aznar y D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Anda-
lucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-05/APC-000267, del Consejero de Agricultura y 
Pesca ante la Comisión de Agricultura, Ganadería 
y Pesca

Asunto: Informar sobre la necesidad de introducir al sector primario 
de la pesca en Andalucía en los procesos de comercialización 
para que puedan percibir los beneficios del valor añadido

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Julio Vázquez Fernández, D. Jorge 
Ramos Aznar, D. José Torrente García, D. Miguel Ángel Araúz Rivero 
y D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005
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2.3 PROPOSICIONES NO DE LEY

2.3.2 PROPOSICIONES NO DE LEY EN COMISIÓN

7-04/PNLC-000266, relativa a información contra la 
obesidad

Presentada por el G.P. Andalucista
Petición de cambio de Comisión competente para su tramitación 
y aceptación de la misma
A tramitar ante la Comisión de Educación en lugar de en la Co-
misión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 2 de 
septiembre de 2005, ha accedido a la petición realizada de viva 
voz en dicha sesión por el Ilmo. Sr. Secretario Tercero, don An-
tonio Moreno Olmedo, a fin de que la Proposición no de Ley en 
Comisión 7-04/PNLC-000266, relativa a información contra la 
obesidad, presentada por el G.P. Andalucista, sea tramitada ante 
la Comisión de Educación, en lugar de en la Comisión de Salud.

7-05/PNLC-000365, relativa a potenciación de la 
perspectiva de género en las medidas de formación y 
orientación profesional

Presentada por el G.P. Socialista
Petición de cambio de Comisión competente para su tramitación 
y aceptación de la misma
A tramitar ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social en 
lugar de en la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-05/PNLC-000366, relativa a medidas de apoyo y 
defensa de los derechos de las mujeres

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Apertura del plazo de presentación de enmiendas
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalu-
cía, con arreglo a lo previsto en el artículo 165 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente Proposición no 
de Ley ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social, relativa a 
medidas de apoyo y defensa de los derechos de las mujeres.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Cada año, el día 8 de marzo se celebra el día Internacional 
de la Mujer y recordamos la muerte en 1908 de 127 mujeres en 
huelga por sus derechos laborales y sociales en una fábrica de 
New York. Hoy, ya en el siglo XXI, las mujeres son discriminadas y 
sufren situaciones de violencia de género, seguimos en una socie-
dad patriarcal y neoliberal. En estos comienzos del siglo XXI, la fe-
minización de la pobreza es una realidad global y local, afecta por 
tanto de manera mayoritaria a las mujeres, vivan en países enri-
quecidos o en los empobrecidos, en zonas rurales o urbanas.

El Estado, desde las administraciones central, autonómica y 
local, debe aplicar políticas públicas que garanticen la cohesión de 
género. Las Naciones Unidas han exigido que se destine el 5% del 
presupuesto a políticas de género. Es otra deuda histórica que ade-
más nos obliga a la transformación social para no perpetuarla.

En el Estado Español, el año pasado murieron 72 mujeres 
por violencia de género, este año van 38 mujeres asesinadas. En 
Andalucía hay más de 1.400 mujeres con orden de protección y 
alejamiento. La Ley Integral contra la Violencia de Género tiene ante 
sí el reto de lograr transformar esta realidad. Ya están en marcha las 
medidas laborales y sociales previstas en la Ley y a partir del 29 de 
junio han entrado en vigor las reformas penales y la creación de 
órganos judiciales especializados en violencia de género.
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Tras la puesta en marcha de estos nuevos juzgados (solo tres 
en Andalucía), se está detectando la insuficiencia de los mismos, 
así como de los medios que se han puesto a disposición, provo-
cando masificaciones, lo que impide la eficacia que se pretende 
con la nueva Ley.

El Ministerio de Justicia y la Consejería de Justicia de la Junta 
de Andalucía tienen que poner en marcha medidas en el ámbito 
del territorio andaluz, teniendo en cuenta las aportaciones y 
opiniones de sindicatos y colectivos sociales de mujeres, para ga-
rantizar el derecho a la asistencia jurídica de las mujeres víctimas 
de la violencia de género y la creación de juzgados de violencia 
sobre la mujer. Así mismo, se debe proporcionar a los órganos 
judiciales los dispositivos electrónicos que permitan controlar la 
efectiva ejecución de las órdenes judiciales de alejamiento.

Es importante el desarrollo de planes de formación especia-
lizada en materia de igualdad y violencia de género para todas 
aquellas personas que trabajan en el ámbito de Ias administra-
ciones públicas con temas relacionados con este problema, para 
facilitar la erradicación de la violencia de género.

En este momento existen dificultades para el cumplimiento 
de las penas de trabajo en beneficio de la comunidad, derivadas 
de los delitos relacionados con violencia de género, porque no 
existen redes que permita ofertar estos trabajos.

Cuando hablamos de violencia de género nos estamos re-
firiendo también a la violencia patrimonial y económica, que 
se produce con el impago de las pensiones por alimentos por 
resolución judicial en los casos de separación y divorcio. El 90% 
de las familias monoparentales que hay en Andalucía, y que 
suponen el 10% del total de los hogares, está conformada por 
una mujer y sus hijos. Según estudio del IAM, el 60% de las 
pensiones no se pagan y el 20% irregularmente, siendo de 
manera abrumadoramente mayoritarios los impagos a mu-
jeres. En el caso de mujeres que reclaman, en un 60% este 
incumpliendo se perpetua.

En Andalucía la situación de la mujer supone hablar del 60% 
de desempleo, una precariedad laboral cercana al 80%, una dife-
rencia en los salarios con respecto a los hombres del 13%. A esta 
situación hay que hacer mención especial a la mujer rural, que 
presenta peores índices de desempleo y mayor discriminación 
por razón de género. La feminización de la pobreza es también 
una realidad en Andalucía.

En Andalucía, casi dos de cada tres parados son mujeres, 
por lo que de manera específica los poderes públicos deben 
incidir con medidas de discriminación positiva en cambiar 
esta situación de marginación social y laboral, con la puesta en 
marcha de un plan de empleo público para mujeres, ligado a 
las necesidades sociales, de servicios públicos y ecológicos de 
la sociedad.

En cuanto a pensiones, en nuestra comunidad autónoma 
solo 203.464 mujeres de entre 50 años y 85 cobraban una pen-

sión en el año 2002, frente a 456.989 hombres, con una pensión 
media de 415,07 euros las mujeres y 602,18 los hombres.

Los índices sobre Desarrollo Humano (indicadores sobre espe-
ranza de vida, renta, empleo, salud, educación, etc.) mantienen 
a Andalucía en la cola con respecto a España y la EU. En España 
estos valores están en 0,918 y en Andalucía en 0,903, 15 puntos 
por debajo y 30 si tenemos en cuenta el indicador de la comunidad 
autónoma más alto.

Por todo lo expuesto con anterioridad, presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

1. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a, 
teniendo en cuenta las aportaciones y opiniones de sindicatos y 
colectivos de mujeres en Andalucía, que promueva la colabora-
ción necesaria con el Consejo General del Poder Judicial para, en 
función de sus competencias en materia de justicia:

a) Facilitar la puesta en marcha en Andalucía de más juzgados 
de malos tratos y violencia de género, para que de manera exclu-
siva se ocupen de estos asuntos, se resuelva el déficit existente y 
haga más eficaz lo previsto en la Ley.

b) Dotar de más medios materiales y humanos a los órganos 
judiciales de Andalucía, para asegurar el derecho a la asistencia 
jurídica de las víctimas de la violencia de género.

c) Proporcionar a los órganos judiciales de Andalucía los dis-
positivos electrónicos necesarios para la veraz ejecución de las 
órdenes judiciales de alejamiento.

2. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a:
a) Poner en marcha redes de ofertas le trabajos, que permita 

cumplir las penas de trabajos en beneficio de la comunidad, 
derivadas de delitos relacionados con la violencia de género.

b) Poner en marcha planes de formación especializada en 
materia de igualdad y violencia de género de todas las personas 
que trabajen en las administraciones públicas, que ayuden a la 
erradicación de la violencia de género.

c) La puesta en marcha de medidas de discriminación positiva 
con un plan de empleo público para mujeres, ligado a las necesi-
dades sociales, de servicios públicos y ecológicos de la sociedad, 
y el desarrollo de programas de inserción en el mercado laboral 
para mujeres víctimas de violencia de género, en colaboración 
con los ayuntamientos.

d) Completar la red de alojamientos para mujeres víctimas de 
la violencia, alcanzando en todas las provincias la ratio mínima 
establecida por la UE (Directiva 1989), que contempla la disponi-
bilidad de un alojamiento por cada 10.000 habitantes.

3. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno 
a que a su vez inste al Gobierno central a que ponga en marcha 
los mecanismos necesarios para garantizar el cumplimiento de 
la Disposición Adicional Decimonovena de la Ley Integral en 
contra de la Violencia de Género, para la creación de un fondo de 
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pensiones impagadas que garantice el cobro de las mismas a las 
mujeres que por resolución judicial tienen derecho.

Parlamento de Andalucía, 27 de julio de 2005.
La Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Concepción Caballero Cubillo.

7-05/PNLC-000367, relativa a la renovación y am-
pliación de la red dotacional de centros de salud en 
Sevilla

Presentada por el G.P. Andalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Apertura del plazo de presentación de enmiendas
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Andalucista, con arreglo a lo previsto en el artículo 165 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente 
Proposición no de Ley en Comisión, relativa a la renovación y 
ampliación de la red dotacional de centros de salud en Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El convenio firmado en Sevilla el 30 de junio de 2005 entre 
el Ayuntamiento de Sevilla, la Consejería de Salud y el Servicio 
Andaluz de Salud (SAS) para la renovación y ampliación de la red 
dotacional de centros de salud de la capital hispalense recoge la 
construcción de diez nuevos centros de salud por los barrios de 
la ciudad, así como la culminación de los centros de salud de El 
Porvenir y Los Bermejales. Este convenio no adjunta ni presu-
puesto ni fechas de ejecuciones, y sí compromete a la cesión de 
cinco parcelas municipales de un alto valor patrimonial estimado 
en diez millones de euros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, presenta las siguientes

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno de la 
Junta de Andalucía a:

1. Invertir de manera singular y especial –en los próximos 
tres ejercicios presupuestarios de la Consejería de Salud– en los 
centros sanitarios de Sevilla, con el objetivo de mejorar, a corto 

plazo, los servicios de atención primaria, urgencias y hospitala-
rios para estar al nivel de la media de Andalucía y acercamos a la 
media europea.

Parlamento de Andalucía, 27 de julio de 2005.
El Portavoz del G.P. Andalucista,

José Calvo Poyato.

7-05/PNLC-000368, relativa a construcción de un nue-
vo centro de salud en Algodonales (Cádiz)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Apertura del plazo de presentación de enmiendas
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 165 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta 
la siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa a cons-
trucción de un nuevo centro de salud en Algodonales (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La localidad de Algodonales cuenta con una población de 7.000 
habitantes.

En la actualidad cuenta con un centro de salud, abierto al 
público en el año 88, pero que presenta un estado lamentable de 
conservación y falta de medios y no reúne los mínimos requisitos 
sanitarios, de seguridad e higiene; supone una indignidad para la 
población y una desmotivación para los profesionales.

Las dependencias en que se encuentra ubicado el centro de 
salud resultan insuficientes y precarias y basta como ejemplo el 
que una de las consultas cuenta con una superficie de apenas 2,40 
por 3 metros cuadrados, un espacio en el que se encuentran una 
camilla y la mesa y silla para el facultativo.

Otras salas se han ampliado añadiendo los servicios anexos, 
pero la obra se ha limitado a tirar tabiques y retirar sanitarios y 
el suelo de las consultas es el de los antiguos baños, como es el 
caso de Pediatría.

En Urgencias, se ha dado la circunstancia de que enfermos 
afectados de infartos o heridas de armas blancas han sido atendi-
das en el suelo de la consulta o en el propio hall del ambulatorio, 
debido a la falta de medios (mal estado de las camillas) y falta 
de espacio.
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En todo el centro de salud apenas hay una persiana y las 
ventanas se han cubierto para tener una mínima intimidad con 
paños, sábanas y mantas. Además, el centro de salud carece de 
aire acondicionado, lo que provoca que en épocas de verano se 
produzcan constantes desmayos.

La zona de descanso del personal médico se haya en la planta 
superior del edificio, en la escuela de adultos de la localidad. Allí 
los medios son igual de precarios y lamentables: la cama donde 
descansa el ATS está unida por vendas, mientras que la cama del 
médico está rota en el suelo. Las paredes están negras debido a la 
humedad y las puertas están rotas y agujereadas desde diciembre 
de 1988.

Los profesionales que prestan asistencia en este centro hacen 
turnos de guardia 24 horas más siete de consulta diaria y se 
atiende a una media de 300 personas al día.

A pesar de esta lamentable situación, por parte del SAS no 
existe ningún compromiso de actuación para la mejora o cons-
trucción del nuevo ambulatorio. En el año 2000 se iniciaron a 
través del Aepsa unas obras para la construcción de un nuevo 
centro de salud. Sin embargo, estas se paralizaron poco después, 
sin que se haya vuelto a hacer nada al respecto.

Por todo lo anteriormente expuesto, el G.P. Popular de Andalu-
cía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a:
1. La urgente construcción de un nuevo centro de salud en la 

localidad de Algodonales.
2. Dotar al nuevo centro de los medios humanos y materiales 

adecuados.

Parlamento de Andalucía, 29 de julio de 2005.
El Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello.

7-05/PNLC-000369, relativa a brote infeccioso en la 
unidad de Neonatología en el hospital Puerta del Mar 
(Cádiz)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Apertura del plazo de presentación de enmiendas
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 165 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta 
la siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa a brote 
infeccioso en la unidad de Neonatología en el hospital Puerta del 
Mar (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Sindicatos médicos han denunciado la existencia de un brote 
infeccioso de la bacteria Klesibella neumoniae en la unidad de 
Neonatología del hospital del Puerta del Mar y que incluso podría 
haber sido la causa de la muerte de varios recién nacidos ingre-
sados en dicho servicio.

Durante más de mes y medio, la dirección del hospital ha 
mantenido en silencio esta situación, y cuando los hechos han 
transcendidos a la opinión pública ha intentado salir al paso 
y quitar importancia al brote infeccioso, con manifestaciones 
contradictorias que no han hecho más que generar una mayor 
alarma social.

Resultan muy preocupantes las dudas arrojadas por fami-
liares de los niños afectados sobre las medidas adoptadas para 
combatir el foco de infección y denuncian la tardanza en reaccio-
nar ante el brote infeccioso que fue detectado en el mes de mayo 
mientras que las medidas de control e higiene no comenzaron 
hasta mediados de junio.

Se da la circunstancia de que durante la primen quincena del mes 
de junio se produjo en la unidad de Neonatología el fallecimiento de 
seis recién nacidos, un dato que los sindicatos consideran anormal 
si se tiene en cuenta que por término medio los fallecimientos en 
Neonatología son de dos al mes y que durante la segunda quincena del 
mes de junio sólo falleció un paciente en dicha unidad.

Por todo lo anteriormente expuesto, el G.P. Popular de Andalu-
cía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a:
1. Realizar con carácter urgente una investigación sobre las 

causas, medidas adoptadas y consecuencias del brote de infec-
ción ocurrido en el servicio de Neonatología del hospital Puerta 
del Mar de Cádiz.

2. La adopción de medidas estructurales y de personal que 
sean necesarias para corregir los problemas de falta de medios 
de la unidad de Neonatología del hospital Puerta del Mar.

Parlamento de Andalucía, 29 de julio de 2005.
El Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello.
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7-05/PNLC-000370, relativa a erradicación de la 
plaga “araña de cristal” de los aguacates de la costa 
granadina

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca
Apertura del plazo de presentación de enmiendas
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 165 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta 
la siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa a erradi-
cación de la plaga “araña de cristal” de los aguacates de la costa 
granadina.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En las plantaciones de aguacates de la costa granadina se 
viene detectando en los últimos meses la existencia de una 
plaga de consecuencias gravísimas para la integridad del culti-
vo. La existencia de un ácaro denominado oligonychus persea, 
comúnmente conocido como “araña de cristal”, está siendo un 
grave problema en las plantaciones de aguacates de la Axarquía 
malagueña, y empieza a serlo ya en nuestro término municipal y 
en los términos municipales de nuestro entorno.

Este ácaro, al alimentarse del envés de las hojas del aguacate, 
consume el contenido de las células y un pequeño remanente 
del mismo se coagula formando una masa neurótica amari-
llenta; aunque inicialmente son afectadas solo las células del 
parénquima esponjoso, después el daño avanza hacia las célu-
las del mesófilo y en menor grado al parénquima empalizado. 
Al presentarse una densidad de entre 100 y 500 ácaros de esta 
especie por hoja, él árbol puede sufrir una defoliación parcial. 
Es decir, la consecuencia de la acción del ácaro que se describe 
puede ser altamente negativa para la vida de los aguacates de la 
costa granadina.

El cultivo del aguacate es uno de los subtropicales que más 
importancia tiene entre los agricultores de la costa granadina, lo 
cual hace que las medidas a tomar deben ser lo suficientemente 
expeditas para eliminar cualquier riesgo de plaga generalizada 
que llevaría a la ruina, de consumarse, a muchos agricultores de 
nuestra ciudad.

Se están tomando medidas en algunas poblaciones de la 
provincia de Málaga a través de tratamientos fitosanitarios con 
insecticidas y con otros ácaros predadores, como son el euseius y 

el n. californianus, que intentan evitar el avance y la progresión 
del ácaro.

Pero estas medidas, que según los científicos son las más 
eficaces, deben de tomarse de forma coordinada entre todos los 
cultivadores de aguacate para que su eficacia sea máxima, dado 
que la efectividad de los predadores dichos con anterioridad, para 
que sea 100% efectiva en la eliminación de ésta plaga, ha de ser 
ejecutada por todos los agricultores al mismo tiempo.

Esa es la labor de coordinación que deben de llevar a cabo las 
administraciones, entre las que está la Consejería de Agricultura 
y Pesca de la Junta de Andalucía, la cual debe de ponerse manos 
a la obra e impulsar labores de erradicación de la “araña de cris-
tal” entre los cultivadores de aguacates de la comarca de la costa 
granadina, a través de la necesaria coordinación entre todos que 
haga efectivas las medidas a tomar.

Por todo lo anteriormente expuesto, el G.P. Popular de Andalu-
cía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a:
1°. Tomar las medidas necesarias de impulso, control y nece-

saria coordinación entre los cultivadores de aguacates, que lleven 
a la rápida erradicación de la plaga oligonychus persea, conocida 
como “araña de cristal”, a través de las medidas que científica-
mente sean más eficaces.

2°. Establecer lazos de información entre los técnicos de sani-
dad vegetal de la Delegación Provincial de Granada y los agriculto-
res del aguacate afectados, para que las labores de coordinación e 
intercambio de información sean lo más eficaces posibles, con el 
objeto último de erradicar e impedir el avance de la plaga.

Parlamento de Andalucía, 29 de julio de 2005.
El Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello.

7-05/PNLC-000371, relativa a apertura de museos y 
monumentos los lunes de puente

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Apertura del plazo de presentación de enmiendas
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el ar-
tículo 165 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa a apertura 
de museos y monumentos los lunes de puente.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El cierre de museos y monumentos dependientes de la Junta 
de Andalucía los lunes festivos de puente pone de manifiesto que 
no todo el mundo está a la altura de las circunstancias para cum-
plir sus compromisos con la empresa y el empleo en Andalucía.

Los turistas deciden cada vez más tarde sus vacaciones y las 
reparten en periodos más cortos a lo largo de todo el año a través 
de un diseño personalizado de sus días de descanso. Por este mo-
tivo es preciso aprovechar los movimientos vacacionales de los 
turistas, y especialmente de los nacionales, que suponen el 55% 
del total que visita la Comunidad Autónoma. En este sentido, la 
importancia creciente de los puentes como fenómeno turístico 
hace más necesaria la implicación generalizada de todos, tam-
bién de una Consejería de Cultura más implicada en el desarrollo 
económico, con un sector turístico que aporta al 13% del Pro-
ducto Interior Bruto andaluz, genera más de 14.000 millones de 
euros y emplea a más de 210.000 personas.

Una buena coordinación entre las distintas consejerías del 
Consejo de Gobierno de Andalucía y de éste con las restantes 
administraciones e instituciones privadas, aprovechando y op-
timizando todas las posibilidades de nuestra Comunidad para 
potenciar la industria del turismo, supondría un avance conside-
rable en los resultados turísticos y el mantenimiento de un tejido 
empresarial que da muchos puestos de trabajo.

Por todo lo anteriormente expuesto, el G.P. Popular de Andalu-
cía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a:
1. Iniciar las conversaciones oportunas para establecer con 

sindicatos, empresarios, ayuntamientos e instituciones privadas 
un calendario de aperturas para 2006 y siguientes de los mu-
seos y monumentos los lunes de puente que se consideren de 
interés.

2. Incluir en el Proyecto de Ley de Presupuesto de la Junta 
de Andalucía para 2006 una cantidad suficiente de recursos que 
permita llevar a cabo dicho calendario.

Parlamento de Andalucía, 11 de agosto de 2005.
El Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello.

7-05/PNLC-000372, relativa a agencia tributaria úni-
ca y compartida

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Hacienda y Presu-
puestos
Apertura del plazo de presentación de enmiendas
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 165 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta 
la siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa a agencia 
tributaria única y compartida.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El vigente modelo de financiación autonómica –2002 a 2006– 
incide en la línea de proponer la ampliación de la cesión de nue-
vos tributos y, sobre todo, mediante la atribución a su vigencia de 
un carácter indefinido, no sujeto, como hasta ahora, a revisiones 
quinquenales.

Como es sabido, en la actualidad las competencias de ges-
tión, liquidación, recaudación e inspección de los Impuestos 
sobre el Patrimonio, Sucesiones y Donaciones, Transmisiones 
Patrimoniales y Actos Jurídicos Documentados y tributos sobre el 
juego corresponden a las Comunidades Autónomas –en adelante 
CC.AA. En cambio, la gestión –en su sentido más amplio– del 
Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas, incluida la parte 
cedida a las CC.AA., corresponde al Estado.

No obstante, siguen subsistiendo aspectos de la gestión que 
corresponden a una Administración distinta de la que ostenta 
–ya sea la forma originaria o por delegación– la mayor parte de 
dicha competencia. Así sucede, por ejemplo, con la contestación 
a consultas en relación con todos los tributos cedidos o con la 
concesión de exenciones subjetivas en el Impuesto sobre Trans-
misiones Patrimoniales y Actos Jurídicos Documentados, que 
corresponden, en todo caso, al Estado.

También cabe destacar que la normativa reguladora de la ges-
tión de estos tributos es la que deriva de la Ley General Tributaria 
y disposiciones que la desarrollan. Dicho con otras palabras, las 
CC.AA. ejercen un buen número de competencias de gestión, 
pero aplicando la normativa estatal y no la contenida en sus 
propias Leyes de Hacienda.

La situación descrita presenta, entre otros, los siguientes incon-
venientes:
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– El actual esquema organizativo va en detrimento de la agi-
lidad en la gestión, ya que produce duplicidades y solapamiento 
de tareas.

– Existen determinados impuestos cuya comprobación sólo 
puede realizarse, cabalmente, si se dispone de la información 
que se obtiene a través de otros, es lo que ocurre, por ejemplo, 
con el IRPF.

– Se producen conexiones entre tributos. Nos referimos a 
aquéllos que son sustitutivos o alternativos uno de otro. Así suce-
de con la modalidad de Transmisiones Patrimoniales Onerosas, 
cuya gestión corresponde a las CC.AA., y el IVA, de competencia 
exclusiva estatal.

En último lugar, tampoco puede desconocerse que a las 
CC.AA. no les resulta cómodo aplicar una normativa de gestión 
elaborada por el Estado.

Conviene señalar que, tras lo apuntado anteriormente, la 
creación de una agencia tributaria única y compartida, para 
alcanzar la necesaria coordinación administrativa, encaja per-
fectamente con el principio de autonomía regional, ya que éste 
se hace efectivo, precisamente, a través de la participación de las 
CC.AA. en una posible agencia tributaria única.

Por todo lo anteriormente expuesto, el G.P. Popular de Andalu-
cía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a:
1. Instar al Gobierno de España a la puesta en marcha de 

una agencia tributaria única y compartida, que se encargue de la 
gestión de todos los tributos de titularidad estatal –salvando las 
especialidades de los territorios forales–.

Parlamento de Andalucía, 16 de agosto de 2005.
El Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello.

7-05/PNLC-000373, relativa a actuaciones del Go-
bierno ante el incendio de este verano del Parque 
Natural de Cazorla, Segura y Las Villas (Jaén) y sobre 
medidas de cara al futuro

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Apertura del plazo de presentación de enmiendas
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalu-
cía, con arreglo a lo previsto en el artículo 165 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente Proposición no 
de Ley ante la Comisión de Medio Ambiente, relativa a actua-
ciones del Gobierno ante el incendio de este verano del Parque 
Natural de Cazorla, Segura y Las Villas (Jaén) y sobre medidas de 
cara al futuro.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado día 7 de agosto se iniciaron varios conatos de in-
cendios en el Parque Natural, que afectaron a varios municipios 
de la comarca (Las Villas, Orcera, Siles, Segura de la Sierra, 
Beas de Segura, Santiago-Pontones) y se prolongó en algunos 
casos durante varios días, hasta que de manera definitiva fueron 
sofocados.

Fundamentalmente fue la zona del término municipal de 
Villanueva del Arzobispo la que mayor dimensión tuvo en cuanto 
a la masa forestal calcinada y al tiempo que se tardó en apagar 
el fuego. Se puede considerar que la superficie calcinada total 
puede estar en torno a las ocho mil hectáreas.

El inicio de los incendios parece que pudo ser derivado de un 
elevado número de rayos, procedentes de descargas eléctricas de 
nubes que se formaron y tuvieron actividad el día 7 de agosto en 
esa zona.

Algún foco se apagó prácticamente solo y pronto, porque se 
quemó lo que podía quemarse, hasta llegar a zonas de cultivo de 
olivar. Las razones de la expansión y magnitud de algunos focos, 
en concreto el de la zona de Villanueva del Arzobispo, están:

– En la ausencia de medios aéreos en el CEDEFO de Navalca-
ballo, por lo que tampoco se dispone de despacho automático y 
ante un conato de incendio en la zona no es posible la interven-
ción rápida con aparatos que descarguen agua y se reduzca la 
velocidad de las llamas, actuaciones absolutamente imprescindi-
bles en esta zona, dada la orografía tan abrupta de la sierra, que 
dificulta la intervención de los medios terrestres, por las dificul-
tades de acceso y los riesgos para las personas que trabajan en 
la extinción. La intervención aérea facilita la intervención de los 
medios terrestres.

– La falta de personal, que quedó evidenciada al tener que 
traer personal de otras zonas y provincias, lo que, por cierto, si en 
esos lugares se hubiera producido algún incendio, el problema 
hubiera sido aún mayor. En los últimos años se ha reducido de 
manera importante el personal destinado a prevención, vigilancia 
y extinción, y ello está repercutiendo de manera negativa en la 
eficacia para el control de los incendios y su propagación, lo que 
además deja en evidencia la falta de voluntad para el cumpli-
miento del Plan Infoca por parte del Gobierno.
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– Se ha abandonado una estrategia histórica en esta zona, 
como en otras, de vincular a las sociedades a la naturaleza y su 
entorno, para los procesos de mantenimiento, cuidado y limpie-
za de los montes. En la zona no existen planes de formación de 
cortafuegos y su mantenimiento y limpieza del monte, por lo que 
por la superficie todo era y es en el monte una cubierta de brozas 
y restos de madera acumulada, que facilitó la propagación del 
fuego y que, como decimos, además dificulta el acceso de las 
personas en caso de incendio y pone en riesgo su seguridad. Se 
da la circunstancia de que, a pesar de que existen más medios 
técnicos contra los incendios forestales, desde los años sesenta 
hasta ahora se ha producido un incremento de superficie que-
mada cada año que se multiplica por cinco. Históricamente ha 
existido una relación de beneficio mutuo entre la sociedad y la 
naturaleza, por lo que los habitantes de las zonas vivían de los 
trabajos de mantenimiento, cuidado y limpieza de los montes, 
ahora se les obliga a los jóvenes a emigrar

– Además es importante destacar que históricamente la 
especie forestal autóctona predominante en la zona fue el roble, 
un árbol más resistente al fuego, pero con el paso del tiempo y la 
aplicación de políticas forestales de las administraciones se ha ido 
sustituyendo estas especies autóctonas por el pino, que es hoy pre-
dominante, más combustible y también facilita la propagación del 
fuego por las copas de manera vertiginosa cuando corre aire.

En el Parque Natural se vienen produciendo todos los años 
fuegos y la quema de un importante número de hectáreas. Al 
siniestro de este año hay que añadir otros incendios, como el 
de hace tres años en el puerto de Las Palomas, en el término 
de Burrunchel o el del puerto de Tiscar, en Quesada, ambos de 
grandes dimensiones y que hoy podemos decir que no ha existido 
política forestal para la recuperación de las zonas quemadas y 
sigue habiendo una situación similar a la que se creó cuando se 
produjo el incendio.

Es altamente preocupante este proceso de incendios cada año 
en una zona que hoy es una frontera entre la resistencia de la 
vegetación y sus consecuentes e imprescindibles recursos natu-
rales, frente al avance del desierto por esa parte de la provincia 
de Jaén, además de por ser esta una de las zonas mas deprimidas 
social y económicamente de Andalucía.

La política forestal de la Junta de Andalucía y de prevención 
contra incendios es un verdadero fracaso para el conjunto de la 
zona y niega cualquier posibilidad de futuro a estas comarcas y 
está condenando al retraso social y económico de sus pueblos y 
sus gentes.

Solo la labor profesional de los escasos equipos de personal 
dedicado a las labores de extinción de incendios, que, a pesar de 
no disponer de todos los medios y del fracaso de las políticas de 
prevención de la Junta de Andalucía, hace posible que la situa-
ción no sea aún más dramática.

Por todo lo expuesto con anterioridad, presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento Andaluz insta al Consejo de Gobierno a:
1. Impulsar la convocatoria de reunión urgente de la Junta Rec-

tora del Parque Natural de Cazorla, Segura y Las Villas, para evaluar 
y analizar la situación, los daños y las medidas que hay que poner 
en marcha de cara al futuro. En este órgano están representados 
todos los sectores, desde los ayuntamientos, sindicatos, ecologistas, 
grupos políticos, empresarios, Junta de Andalucía, etc.

2. Al desarrollo de un plan de emergencia para todos los mu-
nicipios de la zona, en el que se debe contemplar actuaciones de 
limpieza del monte quemado, silvícolas y de reforestación con 
especies autóctonas como el roble y las encinas para la recupe-
ración de la zona y evitar la erosión; ayudas a los municipios de 
la comarca, por las pérdidas económicas provocadas y el empleo 
que se está dejando de producir. Al menos se debe contemplar 
de manera extraordinaria para este bloque alrededor de veinte 
millones de euros.

3. Poner en marcha un verdadero plan de limpieza, manteni-
miento y tratamiento adecuado de los montes y la preparación 
y limpieza de los cortafuegos, abriendo la bolsa de trabajo para 
estos menesteres y permitir realizar de esta manera una política 
efectiva en prevención, tal y como se contemplaba en el Plan 
Infoca originariamente, recuperando una estrategia basada en el 
vínculo histórico y beneficio mutuo entre sociedad y naturaleza.

4. Cubrir todas las plazas que de manera permanente y durante 
las 24 horas del día son necesarias para la detección y vigilancia, 
grupos de apoyo y retenes de especialistas, con la necesaria forma-
ción y especialización que en cada caso sea necesario, reconociendo 
la profesionalidad y la categoría según las funciones que se realizan, 
con contratación de carácter fijo durante los doce meses del año.

5. La dotación de personal e infraestructura del CEDEFO de 
Navalcaballo, incluido un helicóptero permanente.

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 2005.
La Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Concepción Caballero Cubillo.

7-05/PNLC-000374, relativa a viviendas protegidas 
en Jaén capital

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Apertura del plazo de presentación de enmiendas
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el ar-
tículo 165 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa a viviendas 
protegidas en Jaén capital.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La presente Proposición no de Ley hace referencia a las tres 
promociones de viviendas protegidas –diseñadas por Francisco 
de Paula López Rivera, Juan Piqueras Menéndez y Julián Laguna 
Serrano, 1945, 1950 y 1955, respectivamente–.

Dichas promociones quedan ubicadas en las cuatro manza-
nas delimitadas perimetralmente por las calles Virgen de la Cabe-
za, Pintor Zabaleta, Baltasar de Alcázar, Fermín Palma, Linares, 
Paseo de la Estación y Andújar, incluyendo la Plaza de Troyano 
Salaverri, que articula el conjunto.

Por Resolución de 15 de septiembre de 2004, corregida por 
la Resolución de 8 de noviembre de 2004, la Dirección General 
de Bienes Culturales incoa procedimiento para su catalogación 
como bienes del patrimonio histórico andaluz.

Los propietarios e inquilinos de las mismas han presentado 
diversos recursos contra dicha resolución, advirtiendo que di-
chos inmuebles no reúnen las condiciones necesarias para que 
pueda llevarse a cabo la catalogación propuesta, dado el deficien-
te estado de conservación que presentan en su mayoría.

Se trata de viviendas que datan de hace más de sesenta años, 
construidas con unos elementos –entre otros, canalizaciones e 
instalaciones eléctricas–, materiales y sistemas constructivos 
obsoletos en su mayoría –cubierta formada por entrevigado de 
madera con enlatado de tabla, siendo el suelo de la misma de 
cañizo y escayola, ausencia de forjado, antihumedad en planta 
baja, etc.–.

Circunstancias todas ellas que, unidas al paso del tiempo, han 
provocado la aparición de importantes desperfectos –humedades 
en el patio, en las paredes medianeras, con desconchones y des-
prendimientos de trozos de mortero con revoco– en las fachadas, 
aparición de grietas y fisuras, etc., que hacen cuestionable, inclu-
so, su habitabilidad.

Para solucionar la situación descrita no bastaría el simple 
mantenimiento de los inmuebles, sino, forzosamente, la ejecu-
ción de una reparación integral de los mismos, actuación esta 
que sería totalmente incompatible con las medidas previstas para 
la conservación de los inmuebles objeto de la catalogación pre-
tendida, motivo este más que suficiente, tal y como manifiestan 
los vecinos, para mostrar su oposición a la decisión adoptada por 
la Consejería de Cultura.

Por todo lo anteriormente expuesto, el G.P. Popular de Andalu-
cía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a de-
jar sin efecto las Resoluciones de la Dirección General de Bienes 
Culturales de la Consejería de Cultura de la Junta de Andalucía, 
con fechas 15 de septiembre y 8 de noviembre, ambas de 2004, 
por las que se decide catalogar a las viviendas protegidas de Jaén 
capital como bien inmueble del patrimonio histórico andaluz.

Parlamento de Andalucía, 31 de agosto de 2005.
El Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello.

7-05/PNLC-000375, relativa a seguridad marítima para 
los petroleros en el Estrecho de Gibraltar

Presentada por el G.P. Andalucista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Infraestructuras, Transportes 
y Vivienda
Apertura del plazo de presentación de enmiendas
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Andalucista, con arreglo a lo previsto en el artículo 165 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente 
Proposición no de Ley en Comisión, relativa a seguridad maríti-
ma para los petroleros en el Estrecho de Gibraltar.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 5 de abril entró en vigor la normativa de la Orga-
nización Marítima Internacional que ha forzado a Gibraltar a 
cumplir la obligación de evitar la entrada en sus aguas de buques 
monocasco con mercancías peligrosas. Ante esta imposibilidad 
para los denominados “buques basura”, una investigación de 
Ecologistas en Acción-Verdemar ha descubierto que los patronos 
de los petroleros monocascos han cambiado sus rutas para no 
cumplir con las leyes internacionales y fondean en aguas de 
Málaga a 200 millas de la costa de Estepona, donde no llegan las 
competencias de inspección de Capitanía Marítima porque se tra-
ta de la zona denominada “de paso”. Allí, con plena impunidad, 
actúan como surtidores de gasóleos, gasolinas, petróleo, reparan 
sus averías, etc.

Según datos de Greenpeace, cada día transitan por el Estrecho 
de Gibraltar entre 10 y 15 petroleros, lo que supone cada año 
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entre 4.000 y 5.000 buques de esta modalidad. En definitiva, 
cada año se mueven 20 millones de toneladas de combustible, 
muchos de ellos en barcos vetados por la Ley internacional. Por 
tanto, existe un alto riesgo para el medio ambiente marino y de 
las costas si sucede un accidente de algún buque monocasco. Un 
desastre ecológico para la fauna marina, para el litoral y para el 
principal motor económico andaluz, el turismo, que sólo se evita 
con la prevención.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la aprobación 
de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno de la 
Junta de Andalucía a:

1. Solicitar al Ministerio de Fomento acrecentar con la mayor 
diligencia y eficacia el Plan Especial de Vigilancia en el Estrecho.

2. Comunicar, tras exhaustiva investigación de las autoridades 
competentes, las nuevas rutas de los barcos basura a la Organiza-
ción Marítima Internacional para evitar estas acciones impunes 
en aguas de paso donde ponen en riesgo todo el hábitat marino y 
las costas de Málaga y Campo de Gibraltar.

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2005.
El Portavoz del G.P. Andalucista,

José Calvo Poyato.

2.7 PREGUNTAS

2.7.1 PREGUNTAS ORALES

2.7.1.2 Preguntas orales en Comisión

7-05/POC-000654, relativa a suelo municipal en la 
ciudad de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Petición de cambio de Comisión competente realizada por el 
Consejo de Gobierno
A tramitar ante la Comisión de Infraestructuras, Transportes y 
Vivienda en lugar de en la Comisión de Coordinación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-05/POC-000683, relativa a declaración de zona ca-
tastrófica a la zona de Riotinto (Huelva)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquier-
da Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 155 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula a la Consejera de Medio Ambiente la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
declaración de zona catastrófica a la zona de Riotinto (Huelva).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el verano de 2004 se produjo un grave incendio forestal 
originado en la zona de Riotinto (Huelva) y se produjeron dos 
muertes. No se quiso aplicar la declaración de zona catastrófica.

En la visita del Presidente del Gobierno central, José Luis 
Rodríguez Zapatero, el pasado 24 de julio a la zona afectada por 
el gran incendio de Guadalajara, aquel afirmó que el Gobierno 
decretaría la situación de zona catastrófica.

Fuentes gubernamentales afirman al diario El País, el lunes 25 
de julio, que dicha expresión tiene un sentido “metafórico”.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es la posición del Gobierno andaluz ante el hecho de 
que las zonas afectadas en Guadalajara sean metafóricamente 
consideradas como zona catastrófica y que el empleo de dicha 
“metáfora” haya sido negado, en su momento, para las zonas 
afectadas por el incendio de Riotinto de 2004?

¿Cómo valora el Gobierno andaluz que el Presidente Zapatero 
acudiera a visitar la provincia de Guadalajara y no haya visitado 
aún la zona afectada por el incendio de Riotinto de 2004?

Parlamento de Andalucía, 26 de julio de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Manuel Mariscal Cifuentes.
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7-05/POC-000684, relativa a convenio Consejería de 
Empleo de la Junta de Andalucía y Cáritas Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Luis Martín Luna, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Luis Martín Luna, del G.P. Popular de Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 160 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a convenio Conseje-
ría de Empleo de la Junta de Andalucía y Cáritas Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado día 14 de julio, el Excmo. Sr. Consejero de Empleo 
anunció la firma de un protocolo con Cáritas Andalucía para de-
sarrollar un convenio para la promoción de empleo a colectivos 
desfavorecidos. Coincidimos con el señor Consejero en que Cáritas 
Andalucía ha acreditado solvencia en la gestión de programas de 
promoción de empleo, sobre todo en colectivos desfavorecidos.

No queda claro si este futuro convenio es específico para que 
Cáritas pueda acceder a las solicitudes de subvención para pro-
yectos de promoción de empleo, entre ellos cursos de formación 
profesional ocupacional, escuelas taller, talleres de empleo, casas 
de oficio o unidades de orientación laboral a desempleados, o si 
por el contrario este convenio se suma y no es excluyente con la 
convocatoria general que realice la Consejería de Empleo para 
proyectos de promoción de empleo y políticas activas de empleo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Para cuándo se prevé la firma del convenio anunciado, por-
qué cuantía final y qué programas se llevarán a cabo?

¿Podrá Cáritas Andalucía solicitar subvenciones para proyec-
tos de promoción de empleo y políticas activas de empleo en las 
convocatorias generales de las distintas Consejerías de la Junta y 
en concreto la de Empleo?

¿En qué ciudades y localidad de Andalucía se desarrollará el 
mismo?

Parlamento de Andalucía, 26 de julio de 2005.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Luis Martín Luna.

7-05/POC-000685, relativa a compraventa de los acti-
vos de Astilleros de Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Luis Martín Luna, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de sesptiembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Luis Martín Luna, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 160 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a compraventa de los activos de Astilleros de Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde hace tiempo aparecen en los medios de comunicación 
noticias sobre la venta de los activos de los Astilleros de Sevilla. 
El propio titular de la Consejería de Empleo ha informado del 
interés manifestado por inversores andaluces.

Existe preocupación entre los trabajadores de Astilleros de 
Sevilla, no solo por la carga de trabajo que no llega, sino también 
porque lo firmado era la venta conjunta de todos los astilleros a 
nivel nacional, y lo que más preocupa es si la posible venta es solo 
y exclusivo su interés por la adquisición del suelo donde se ubican 
las instalaciones, provocándose una especulación urbanística.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación actual de carga de trabajo se encuentran los 
Astilleros de Sevilla y qué futuro tienen?

¿Conoce la intención del Gobierno de la Nación de vender 
independientemente los Astilleros de Sevilla si existe una oferta 
en firme?

¿Sabe si existe o puede existir una recalificación urbanística 
sobre los suelos donde se ubican los Astilleros de Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 26 de julio de 2005.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Luis Martín Luna.

Pág. núm. 16.400 Andalucía, 14 de septiembre de 2005 BOPA núm. 278

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

BOPA núm. 278 Andalucía, 14 de septiembre de 2005 Pág. núm. 16.401

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía



7-05/POC-000686, relativa a cambio de pruebas de 
acceso al empleo público para discapacitados inte-
lectuales

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Luis Martín Luna, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Discapacidad
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Luis Martín Luna, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 160 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a cambio de pruebas de acceso al empleo público para discapa-
citados intelectuales.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejera de Justicia y Administración Pública ha declara-
do la previsión del desarrollo legislativo de una norma que regule 
el acceso al empleo público de las personas con discapacidad 
intelectual.

La dificultad para la integración laboral de este sector de la 
población andaluza y el que todas las personas en Andalucía 
tengan las mismas oportunidades en el acceso a la función pú-
blica, plantea, como anuncia la Excma. Sra. Consejera, cambiar 
las pruebas de acceso, sobre todo las de tipo test o pruebas de 
memoria.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra el desarrollo legislativo de la 
norma que regule el acceso al empleo público de las personas 
con discapacidad intelectual?

¿Para cuándo podrá entrar en vigor y podrá la misma ser apli-
cada a la reserva de puestos en función pública anunciada para 
este colectivo?

Parlamento de Andalucía, 26 de julio de 2005.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Luis Martín Luna.

7-05/POC-000687, relativa a actuaciones de la Conse-
jería de Empleo a favor de las personas con discapa-
cidad intelectual

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Luis Martín Luna, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Discapacidad
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Luis Martín Luna, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 160 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a actuaciones de la Consejería de Empleo a favor de las personas 
con discapacidad intelectual.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Justicia y Administración Pública ha valorado 
en unas declaraciones positivamente la aportación de la Conse-
jería de Empleo en la reinserción laboral de las personas con 
discapacidad intelectual.

Conocemos la existencia de los centros especiales de empleo 
y la labor que desempeñan, pero quisiéramos conocer si dentro 
de las medidas de fomento de empleo de esta Consejería o en las 
políticas activas de empleo se valora positivamente la reinserción 
laboral de las personas con discapacidad intelectual.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones tiene en marcha la Consejería de Empleo a 
favor de las personas con discapacidad intelectual?

¿Tiene previsto la Consejería de Empleo alguna nueva actua-
ción para favorecer el empleo de discapacitados intelectuales?

Parlamento de Andalucía, 26 de julio de 2005.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Luis Martín Luna.
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7-05/POC-000688, relativa a aclaración de la muerte 
de un ciudadano en Roquetas tras una detención

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Concepción Caballero Cubillo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Coordinación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Concepción Caballero Cubillo, del G.P. Izquier-
da Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cá-
mara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a aclaración de 
la muerte de un ciudadano en Roquetas tras una detención.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La muerte del agricultor Juan Martínez Galdeano tras la de-
tención por la Guardia Civil siembra una enorme inquietud sobre 
los métodos empleados, la libertad y los derechos ciudadanos y 
el uso de la violencia.

Al parecer, los datos ofrecidos por la autopsia revelan una re-
lación causal entre la muerte de este ciudadano y la aplicación de 
armas y malos tratos en el proceso de su detención.

Este hecho necesita una aclaración inmediata y la exigencia 
de responsabilidades a los autores de esta detención y presuntos 
malos tratos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Ha solicitado el Gobierno andaluz información sobre las cir-
cunstancias de la detención, trato y muerte de este ciudadano?

¿Qué actuaciones ha realizado al respecto?
¿Qué responsabilidades se van a exigir respecto a estas actua-

ciones y qué medidas de apoyo a la familia de la víctima se van 
a adoptar?

Parlamento de Andalucía, 4 de agosto de 2005.
La Diputada del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Concepción Caballero Cubillo.

7-05/POC-000689, relativa a la Escuela de Trabajo 
Social en Linares

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya Romero, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 160 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
Comisión, relativa a la Escuela de Trabajo Social en Linares.

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Consejería de Innovación, Ciencia y Empre-
sa reunirse con la plataforma linarense, que ha conseguido más 
de 20.000 firmas en defensa de la Escuela de Trabajo Social para 
que se mantenga en la citada ciudad jiennense?

Parlamento de Andalucía, 16 de agosto de 2005.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.

7-05/POC-000690, relativa al Plan de Apoyo del Al-
godón

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Araúz Rivero, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Araúz Rivero, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 160 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa al Plan de Apoyo del Algodón.
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PREGUNTA

¿Considera la Consejería de Agricultura y Pesca que las me-
didas incluidas en el Plan de Apoyo del Algodón resuelven defi-
nitivamente los graves problemas actuales de rentabilidad que 
presenta este cultivo a raíz de las reformas aprobadas en la OCM 
y que garantizan su viabilidad en un futuro inmediato?

Parlamento de Andalucía, 10 de agosto de 2005.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Miguel Ángel Araúz Rivero.

7-05/POC-000691, relativa a atención sanitaria en 
Cañada del Rosal

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Concepción Caballero Cubillo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Concepción Caballero Cubillo, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arre-
glo a lo previsto en el artículo 155 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula a la Consejera de Salud la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a atención 
sanitaria en Cañada del Rosal.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La población de Cañada del Rosal viene padeciendo defi-
ciencias en la atención sanitaria. La reforma de los servicios de 
urgencias y las decisiones que la Consejería ha ido adoptando 
al respecto han supuesto para los vecinos no sólo una serie de 
incomodidades y desplazamientos, sino también un descenso en 
la calidad sanitaria prestada, que afecta a su derecho a la salud 
las 24 horas del día todos los días de la semana.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Piensa la Consejería establecer un sistema de atención sani-
taria continuada en la localidad de Cañada del Rosal?

Parlamento de Andalucía, 27 de julio de 2005.
La Diputada del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Concepción Caballero Cubillo.

7-05/POC-000692, relativa a actuaciones del Gobier-
no para la creación de más juzgados especializados 
en violencia de género y el incremento de medios 
para la eficacia de la nueva Ley Integral Contra la 
Violencia de Género

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Cabrero Palomares, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Cabrero Palomares, del G.P. Izquierda Unida 
Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula a la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
actuaciones del Gobierno para la creación de más juzgados espe-
cializados en violencia de género y el incremento de medios para 
la eficacia de la nueva Ley Integral Contra la Violencia de Género.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 29 de junio entraron en vigor las reformas penales 
y la creación de órganos judiciales especializados en violencia 
de género, previstos en la Ley Integral Contra la Violencia de 
Género.

En Andalucía solo se han creado tres juzgados y en el poco 
tiempo que llevan funcionando se ha detectado la insuficiencia 
de los mismos, así como de los medios que se han puesto a dis-
posición, provocando masificaciones, lo que está impidiendo la 
eficacia que se pretende con la nueva Ley.

El Gobierno de la Junta de Andalucía tiene que intervenir 
ante el Gobierno Central, para poner en marca medidas en el 
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ámbito del territorio andaluz, teniendo en cuenta las opiniones 
y aportaciones de los sindicatos y colectivos sociales de mujeres, 
para garantizar el derecho a la asistencia jurídica a las mujeres 
víctimas de la violencia de género y la creación de más juzgados 
de violencia sobre las mujeres.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es la valoración que hace la Consejería para la Igualdad 
y el Bienestar Social sobre la dotación de medios en los órganos 
judiciales específicos en violencia de género en Andalucía y sobre 
la creación de sólo tres juzgados de violencia sobre las mujeres, 
como consecuencia de la entrada en vigor de la nueva Ley?

¿Cuáles son las actuaciones del Gobierno para garantizar me-
dios suficientes en estos juzgados específicos y para la creación 
de nuevos juzgados en otras provincias andaluzas?

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Cabrero Palomares.

7-05/POC-000693, relativa a medidas del Gobierno 
para impedir la fumigación aérea en la comarca del 
Parque Natural de Cazorla, Segura y Las Villas (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Cabrero Palomares, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Cabrero Palomares, del G.P. Izquierda Uni-
da Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejero de Agricultura y Pesca la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a medidas 
del Gobierno para impedir la fumigación aérea en la comarca del 
Parque Natural de Cazorla, Segura y Las Villas (Jaén).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado día 25 de agosto, un grupo de ecologistas y de 
agricultores dedicados a la agricultura ecológica en la comarca 

se concentraron en el aeródromo del Cornicabral, de Beas de 
Segura, para protestar por la fumigación aérea e indiscriminada 
que se pretendía realizar en la comarca e impedir la salida de la 
avioneta que iba a realizar esta actividad.

El sistema de fumigación aérea en una zona de especial pro-
tección como esta con productos químicos, sin ninguna duda, 
puede crear problemas de impacto muy negativo para el ecosis-
tema existente de alto valor ecológico y para los olivares que están 
en sistema de producción ecológica.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son las actuaciones que el Gobierno va a poner en 
marcha para impedir este sistema de fumigación en esta zona de 
la provincia de Jaén?

¿Cómo va a intervenir el Gobierno para garantizar el sistema 
de agricultura ecológica en la zona?

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Cabrero Palomares.

7-05/POC-000694, relativa a venta de gasóleo de mala 
calidad

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 155 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a venta de 
gasóleo de mala calidad.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Diversas asociaciones de transportistas de la provincia de 
Cádiz han denunciado la venta de gasóleo de mala calidad que 
provoca serias averías en los vehículos.
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Esta situación, que podría estar dándose en otras provincias, 
ha sido confirmada por estaciones de servicio y por los servicios 
técnicos de diversos concesionarios de camiones.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿De qué información dispone el Consejo de Gobierno sobre 
este asunto?

¿Qué medidas piensa implantar para terminar con esta situa-
ción?

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

7-05/POC-000695, relativa a masificación durante el 
verano de la atención en los centros de salud en la 
provincia de Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cá-
mara, formula a la Consejera de Salud la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a masificación 
durante el verano de la atención en los centros de salud en la 
provincia de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Durante el verano han sido numerosas las quejas de usuarios 
sobre la masificación de la atención y largas colas en los centros 
de salud de la provincia de Cádiz, en particular del distrito Bahía 
de Cádiz–La Janda.

Se ha podido comprobar que el SAS decidió no sustituir el 100% 
de los médicos que están de vacaciones, con lo que los cupos de 
pacientes de éstos se reparten entre los médicos que están en 

activo. Las consecuencias en la masificación y presión asistencial 
son evidentes.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cómo justifica esa Consejería que no se sustituyan al 100% 
los médicos que están de vacaciones?

¿Qué porcentaje de sustituciones por vacaciones es el real-
mente efectuado?

¿Piensa esa Consejería introducir cambios en la política de 
sustituciones y contratación de personal en general seguida hasta 
ahora?

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

7-05/POC-000696, relativa a medidas para aproxi-
mar la oferta de plazas en guarderías infantiles a la 
demanda y distribuirlas con mayor uniformidad

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 155 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula a la Consejera para la Igualdad y el Bienestar 
Social la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
Comisión, relativa a medidas para aproximar la oferta de plazas 
en guarderías infantiles a la demanda y distribuirlas con mayor 
uniformidad.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los datos de la pirámide de población para la provincia de 
Cádiz arrojan una cantidad de entre 40.000 y 45.000 niños/as 
entre 0 y 3 años. Sin embargo, en el conjunto de la provincia, se 
ofertan únicamente 4.348 plazas, según respuesta parlamentaria 
de fecha 24 de junio de 2005.
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Por otro lado, se observan importantes diferencias en el nú-
mero de  plazas de guardería infantil (centro de atención socio-
educativa) entre unas poblaciones y otras.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas y en qué plazo piensa implantar esa Consejería 
para aproximar la oferta de plazas en guarderías infantiles a la 
demanda real y distribuirlas con mayor uniformidad?

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

7-05/POC-000697, relativa al brote de gastroenteritis 
en Costa Ballena, de Rota (Cádiz), y la posibilidad de 
delito contra la salud pública

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 155 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula a la Consejera de Salud la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa al brote de 
gastroenteritis en Costa Ballena, de Rota (Cádiz), y la posibilidad 
de delito contra la salud pública.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Se ha producido un brote de gastroenteritis detectado en la ur-
banización Costa Ballena, de Rota (Cádiz), al parecer relacionado 
con defectos constructivos de la red de suministro de agua.

Existe la posibilidad de estar ante un posible delito –con las 
circunstancias que se estableciesen– contra la salud pública.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál ha sido la intervención del SAS o la Consejería de Salud 
en el asunto?

¿Qué medidas ha tomado para garantizar que dicha agua con-
taminada no se consume?

¿Piensa esa Consejería iniciar algún tipo de procedimiento 
jurídico al respecto para determinar y depurar las posibles res-
ponsabilidades?

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

7-05/POC-000698, relativa a tuberculosis en personal 
relacionado con la Base de Rota (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cá-
mara, formula a la Consejera de Salud la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a tuberculosis 
en personal relacionado con la Base de Rota (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente se ha vuelto a detectar al menos un caso de 
tuberculosis en personal relacionado con la Base de Rota.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál ha sido la intervención del SAS a partir de esta detec-
ción, especialmente en lo que se refiere al control de las perso-
nas civiles o militares que hayan tenido contacto con la persona 
afectada?

¿Qué valoración hace el SAS de la repetición de este tipo de 
casos en los últimos meses en el entorno de la Base de Rota?
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¿Piensa aplicar algún protocolo preventivo para evitar la repe-
tición de este tipo de casos en el entorno de la Base de Rota con el 
peligro que suponen para la población civil del entorno?

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

7-05/POC-000699, relativa a infraestructuras de su-
ministro de agua en la llamada “zona gaditana”

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 155 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula a la Consejera de Medio Ambiente la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a infraestructuras de suministro de agua en la llamada “zona 
gaditana”.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde hace más de veinte años se viene reconociendo el mal 
estado de la red de alta para el suministro de agua de la llamada 
“zona gaditana”, en la que, al parecer, podría estar perdiéndose 
hasta un 30 % del agua evacuada de los pantanos, lo que en épo-
cas de sequía como la actual resulta inadmisible.

Por otro lado, desde hace varios años se han puesto en mar-
cha diversos procesos para transferir la competencia de adminis-
tración y gestión a la Junta de Andalucía y, a la vez, involucrar en 
la misma a los ayuntamientos.

A principios de 2005 se firmó un protocolo para constituir 
un consorcio del que formarían parte los municipios receptores 
de agua, la Junta y el Gobierno central. Simultáneamente, se 
repartieron las obras pendientes entre Junta y Gobierno central, 
comprometiéndose ambas administraciones a tener listos los 
proyectos para el mes de septiembre, coincidiendo con la apro-
bación de los estatutos del consorcio citado.

Al parecer, la mayoría de estas obras acumulan un importante 
retraso, tanto en la redacción de proyectos como en la licitación, 
con lo que la red continúa perdiendo un agua indispensable por 
estar en época de sequía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra la constitución del consorcio 
de la zona gaditana?

¿En qué situación se encuentran las obras que corresponde 
ejecutar a la Junta de Andalucía y cuándo está prevista su cul-
minación?

¿De qué información dispone el Gobierno de la Junta sobre 
la situación de las obras que corresponden al Gobierno central, 
tanto en lo que se refiere a la fase de tramitación como a la fecha 
prevista de culminación?

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

7-05/POC-000700, relativa a actuaciones del Gobier-
no para el esclarecimiento de los hechos acaecidos 
el pasado día 2 de agosto en la sede de la Consejería 
de Agricultura y Pesca y para el reinicio del proceso 
para la adquisición de tierras para jornaleros en 
Jódar (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Cabrero Palomares, del G.P. Izquier-
da Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Cabrero Palomares, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cá-
mara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a actuaciones 
del Gobierno para el esclarecimiento de los hechos acaecidos el 
pasado día 2 de agosto en la sede de la Consejería de Agricultura y 
Pesca y para el reinicio del proceso para la adquisición de tierras 
para jornaleros en Jódar (Jaén).

Pág. núm. 16.408 Andalucía, 14 de septiembre de 2005 BOPA núm. 278

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

BOPA núm. 278 Andalucía, 14 de septiembre de 2005 Pág. núm. 16.409

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía



EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado día 2 de agosto tuvo lugar una concentración en las 
puertas de la Consejería de Agricultura de la Junta de Andalucía 
en Sevilla y posterior ocupación de la misma, acto que fue convo-
cado por el Sindicato de Obreros del Campo.

Con esta movilización los trabajadores están pidiendo, entre 
otras cuestiones, que se cumpla el compromiso adquirido por 
el Consejero de Agricultura, señor Saldaña, con los jornaleros de 
Jódar hace ya un año, de buscar tierra para su adquisición por 
los jornaleros y permitir la creación de empleo en el municipio. 
Además siguen pidiendo un PER especial que permita paliar la 
situación de pérdida de jornales por la sequía y el alto nivel de 
desempleo en muchos pueblos de Andalucía, entre ellos Jódar.

En este acto, junto a unos 500 jornaleros, ha participado el 
Secretario Provincial del SOC en Jaén y miembro del Consejo 
Provincial de IU, Andrés Bódalo.

Quiero denunciar y mostrar mi indignación por la paliza y ve-
jación a la que ha sido sometido el Secretario Provincial del SOC 
en Jaén por parte de la Policía, que, cuando se encontraba dentro 
de la Consejería junto a otros siete miembros del sindicato, fue-
ron sacados al exterior todos uno a uno, y cuando solo quedaba 
él, fue detenido por la Policía, esposado y objeto de malos tratos, 
golpes en todo el cuerpo, en la cabeza, sufriendo un desmayo, 
fuertes moratones y dolores en diversas partes. Sorpresivo es que 
mientras estaba esposado fuera golpeado con porras, a patadas y 
bofetadas, conducido a unas dependencias de la Consejería, que 
al parecer son unos talleres del parque de vehículos de ésta y, por 
lo que parece, fue en la cabina de pintura, a oscuras, donde más 
se ensañaron con él, no solo pegándole, sino también insultán-
dole y amenazándole si hablaba etc.

Finalmente, cuando se dieron cuenta de su estado físico y los 
daños que le habían producido, el mismo policía que más se 
ensañó y le pegó fue el que lo llevó a un centro de salud, para las 
oportunas revisiones, radiografías etc., probablemente porque 
los demás se quisieron quitar de en medio, al darse cuenta de la 
dimensión y la gravedad de lo que habían hecho.

Tras la revisión médica, se le negaron los resultados, las radio-
grafías y el informe de la exploración. Finalmente fue conducido 
a una comisaría, y tras la exigencia de los demás compañeros que 
permanecían en la Consejería de Agricultura fue puesto en liber-
tad y conducido por otro compañero al hospital de Úbeda, donde 
fue atendido. Por cierto, el estado en que llegó era lamentable 
y penoso, tuvieron que desplazarlo en silla de ruedas hasta las 
dependencias del servicio de Urgencias.

Los que estamos defendiendo el derecho al trabajo y derechos 
sociales de los jornaleros de Jódar y de toda Andalucía no vamos 
a permitir que la respuesta de los poderes públicos, en un Estado 
social y democrático de Derecho, sea el apaleamiento y ensaña-
miento con los nuestros.

Tenemos indicios de que han ido por el Secretario Provincial 
del SOC en Jaén, en un claro intento de medida ejemplarizante 
y de amedrentar a los que dan la cara. Nos preocupa que estos 
hechos coincidan en el tiempo con el anuncio reciente de un 
dirigente local del PSOE de Jódar, pidiendo medidas de represión 
para algunos del sindicato y de IU.

No hay duda que se acudirá a los tribunales de justicia para 
la oportuna investigación judicial de lo que considero la vulne-
ración de derechos fundamentales, para la restitución de los 
mismos y depuración de responsabilidades.

Exijo que desde la Junta de Andalucía se interceda ante el 
Gobierno Central para exigir se tenga en cuenta la dotación de 
un PER especial para los pueblos de la provincia de Jaén que más 
están sufriendo el problema del paro, entre ellos Jódar. Los 40 
millones de euros aprobados para toda Andalucía son muy insu-
ficientes y no resolverán absolutamente nada. Lo impresentable 
e incomprensible es que además, al municipio de Jódar, por un 
supuesto problema administrativo o burocrático, se le castigue 
en la Comisión provincial del reparto de estos fondos, con la 
reducción de unos 60.000 euros para este año del PER destina-
do a proyectos para la creación de empleo. Ante la situación de 
desempleo y necesidades del municipio de Jódar, este tipo de de-
cisiones indigna a cualquiera, consideramos que solo se trata de 
tener voluntad de resolver las cosas y si realmente hubiera algún 
tipo de problemas en la burocracia, que consideramos ya estaban 
resueltos, nunca se tenía que haber denegado estos fondos, por-
que de esa manera se añaden mas problemas.

Exijo que se retome esta decisión y se le conceda al munici-
pio de Jódar estos 60.000 euros para hacer un acto de justicia y 
sensatez.

Considero que es necesario una dotación extraordinaria de 
PER para este año, de más de diez millones de euros para permi-
tir paliar los graves problemas de paro del municipio de Jódar.

De no producirse esta decisión, se estará maltratando a los 
trabajadores y, en cualquier caso, se impedirán derechos sociales 
absolutamente necesarios.

Exijo que se desbloquee la situación del proceso para la adqui-
sición de tierras comprometidas por el Consejero de Agricultura 
hace ya más de un año.

Exijo que se abra un proceso de investigación por los malos 
tratos, vejaciones y daños causados al Secretario Provincial del 
SOC en Jaén por parte de la Policía en dependencias de la Con-
sejería, se esclarezcan las razones por la desproporción de las 
actuaciones de la Policía, se restituyan los derechos inculcados y 
se depuren responsabilidades.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Ha abierto el Gobierno un proceso de investigación por los 
hechos acaecidos en la Consejería de Agricultura y Pesca el día 2 
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de agosto, en la que el dirigente del SOC en la provincia de Jaén 
sufrió una brutal paliza por la Policía, y cuáles son las medidas 
del Gobierno para restituir los daños, derechos y vejaciones que 
en sus dependencias se produjeron ese día?

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno reiniciar el proceso para la 
adquisición de tierras para los jornaleros de Jódar?

¿Qué actuaciones piensa poner en marcha el Gobierno para 
que se resuelva el problema de los 60.000 euros que se les ha 
denegado al municipio de Jódar, en concepto de mano de obra y 
para que se dote de mayores fondos extraordinarios que palien la 
situación de paro en este municipio?

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Cabrero Palomares.

7-05/POC-000701, relativa a situación del hospital 
Puerta del Mar de Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 155 y siguientes del Reglamento de la Cá-
mara, formula a la Consejera de Salud la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a situación del 
hospital Puerta del Mar de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Durante los meses de verano, el hospital Puerta del Mar de 
Cádiz ha sido de lamentable actualidad por múltiples deficien-
cias de funcionamiento, entre las que cabe destacar: situación 
de las urgencias, funcionamiento del paritorio, insuficiencia de 
personal, aplazamiento de intervenciones, contratos basura, in-
suficiencia de presupuesto, etc.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué valoración hace esa Consejería de la situación del hospi-
tal Puerta del Mar?

¿Qué medidas piensa adoptar esa Consejería para mejorar la 
situación descrita?

Parlamento de Andalucía, 31 de agosto de 2005.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

2.9 CONVOCATORIAS

2.9.2 SOLICITUDES DE COMPARECENCIA EN COMISIÓN

7-05/APC-000449, del Consejero de Innovación, Cien-
cia y Empresa ante la Comisión de Innovación, Cien-
cia y Empresa

Asunto: Informar sobre la Orden que establece las bases reguladoras 
para la concesión de incentivos a los proyectos de investiga-
ción y desarrollo tecnológico de Andalucía

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-05/APC-000450, de la Consejera de Medio Ambiente 
ante la Comisión de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre la declaración de zona catastrófica en las 
provincias de Huelva, Sevilla y Jaén tras la catástrofe hu-
mana, medioambiental y socioeconómica provocada por los 
grandes incendios del año pasado

Presentada por los Ilmos. Sres. Dña. Carolina González Vigo, 
D. Rafael Javier Salas Machuca, Dña. Aránzazu Martín Moya, D. José 
Alberto Armijo Navas y D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005
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7-05/APC-000451, de la Consejera de Salud ante la 
Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre la atención sanitaria y medios con que cuen-
ta el SAS en las localidades de la sierra de Cádiz

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Sanz Cabello, Dña. Ana 
María Corredera Quintana, Dña. María Esperanza Oña Sevilla, 
Dña. María Begoña Chacón Gutiérrez y D. Santiago Pérez López, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-05/APC-000452, de la Consejera de Salud ante la 
Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre la situación planteada por la presencia de 
terbutilazina en el agua del pantano de Iznájar (Córdoba), 
así como todas las medidas adoptadas y actuaciones reali-
zadas por parte del Gobierno andaluz para normalizar el 
abastecimiento a las poblaciones afectadas

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, Dña. María Isabel Ambrosio 
Palos y Dña. Francisca Medina Teva, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-05/APC-000453, de la Consejera de Obras Públicas 
y Transportes ante la Comisión de Infraestructuras, 
Transportes y Vivienda

Asunto: Informar sobre lo acontecido en el derrumbe parcial de las 
obras de construcción del centro comercial “Plaza de Anda-
lucía” de Algeciras, así como del procedimiento urbanístico 
seguido en el mismo

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Jorge Ramos Aznar, Dña. Caro-
lina González Vigo, D. Julio Vázquez Fernández y D. Antonio Sanz 
Cabello, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-05/APC-000454, de la Consejera de Medio Ambiente 
ante la Comisión de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre la política forestal y la lucha contra el fuego y 
los incendios forestales acontecidos durante este año

Presentada por los Ilmos. Sres. Dña. Carolina González Vigo, D. José 
Alberto Armijo Navas, D. Rafael Javier Salas Machuca y D. Antonio 
Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-05/APC-000455, de la Consejera de Medio Ambiente 
ante la Comisión de Medio Ambiente

Asunto: Valorar las medidas adoptadas, tanto por el Consejo de 
Gobierno de la Junta de Andalucía como por el Gobierno 
Central, ante la catástrofe ecológica y forestal que sufrió 
Andalucía el año pasado con los incendios en las provincias 
de Sevilla, Huelva y Jaén

Presentada por los Ilmos. Sres. Dña. Carolina González Vigo, D. José 
Alberto Armijo Navas, D. Rafael Javier Salas Machuca y D. Antonio 
Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-05/APC-000456, de la Consejera de Medio Ambiente 
ante la Comisión de Medio Ambiente

Asunto: Informar del dispositivo puesto en marcha como consecuen-
cia del incendio originado en el Parque Natural de las Sierras 
de Cazorla, Segura y Las Villas, que se inició el pasado 7 de 
agosto

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005
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7-05/APC-000457, del Consejero de Agricultura y 
Pesca ante la Comisión de Agricultura, Ganadería 
y Pesca

Asunto: Informar sobre el control de la epizootía de la fiebre catarral 
ovina lengua azul en la Comunidad Autónoma Andaluza y 
las causas por las que han aparecido los nuevos focos de 
la enfermedad en los municipios de Encinasola, Valverde, 
Jabugo y Almonte, en la provincia de Huelva, así como las 
medidas adoptadas por la Consejería de Agricultura y Pesca 
para evitar una mayor pérdida de renta de los ganaderos 
cuyas explotaciones se han visto afectadas por estos nuevos 
brotes de la enfermedad

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Miguel Ángel Araúz Rivero, 
D. Julio Vázquez Fernández, D. José Torrente García, D. Eugenio 
Jesús Gonzálvez García, Dña. María Jesús Botella Serrano, D. Jor-
ge Ramos Aznar y D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-05/APC-000458, del Consejero de Agricultura y 
Pesca ante la Comisión de Agricultura, Ganadería 
y Pesca

Asunto: Informar sobre las acciones realizadas por la Consejería de 
Agricultura y Pesca para la defensa del sector de la remola-
cha azucarera y de la caña de azúcar en Andalucía ante la 
propuesta de reforma de la OCM del azúcar presentada por 
la Comisión Europea al Consejo y al Parlamento Europeo el 
pasado 22 de junio de 2005

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Miguel Ángel Araúz Rivero, 
D. Julio Vázquez Fernández, D. José Torrente García, D. Eugenio 
Jesús Gonzálvez García, Dña. María Jesús Botella Serrano, D. Jor-
ge Ramos Aznar y D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-05/APC-000459, del Consejero de Innovación, Cien-
cia y Empresa ante la Comisión de Innovación, Cien-
cia y Empresa

Asunto: Dar cuenta de la política de su Consejería en materia de 
invesgación científica: análisis de la situación actual, refor-
mas y perspectivas de futuro

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Rafael Javier Salas Machuca, 
D. José Enrique Fernández de Moya Romero, D. Luis Martín Luna 
y D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-05/APC-000460, de la Consejera de Cultura ante la 
Comisión de Cultura

Asunto: Dar cuenta de las repercusiones que sobre el proyecto de 
restauración y acondicionamiento del Palacio del San Telmo 
pudieran tener las valoraciones realizadas por la Academia 
de Bellas Artes de San Fernando

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Rafael Javier Salas Machuca, 
Dña. Carolina González Vigo, D. Juan Pizarro Navarrete y D. An-
tonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-05/APC-000461, de la Consejera para la Igualdad 
y Bienestar Social ante la Comisión de Igualdad y 
Bienestar Social

Asunto: Informar cómo valora la situación de los chabolistas desaloja-
dos de Los Bermejales y qué medidas ha puesto en marcha su 
departamento para solventar este problema durante este año

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Rafael Javier Salas Machuca, 
Dña. María Begoña Chacón Gutiérrez, Dña. María Esperanza 
Oña Sevilla y D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de An-
dalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005
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7-05/APC-000462, del Consejero de Economía y Ha-
cienda ante la Comisión de Economía, Hacienda y 
Presupuestos

Asunto: Informar sobre la vinculación de los rendimientos en la re-
caudación del IVA en fase minorista y su posible aplicación 
a la financiación sanitaria

Presentada por los Ilmos. Sres. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, D. José Luis Rodríguez Domínguez, D. José Luis Sanz Ruiz 
y D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-05/APC-000463, de la Consejera de Medio Ambiente 
ante la Comisión de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre el incendio originado en el Parque Natural de 
Cazorla, Segura y Las Villas durante el mes de agosto de 2005, 
así como de las medidas a adoptar por parte de dicha Con-
sejería en materia de limpieza de montes en dicho Parque 
Natural

Presentada por los Ilmos. Sres. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, Dña. Carolina González Vigo, D. Rafael Javier Salas Ma-
chuca y D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-05/APC-000464, de la Consejera de Obras Públicas 
y Transportes ante la Comisión de Infraestructuras, 
Transportes y Vivienda

Asunto: Informar sobre las valoraciones de las actuaciones realiza-
das por los responsables de la Autoridad Portuaria de Sevilla 
en relación a las gestiones efectuadas con los agricultores 
afectados por la construcción de una nueva esclusa

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Miguel Ángel Araúz Rivero, 
D. Julio Vázquez Fernández, D. Jorge Ramos Aznar y D. Antonio 
Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-05/APC-000465, de la Consejera de Medio Ambiente 
ante la Comisión de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre las medidas urgentes puestas en marcha por 
la Consejería de Medio Ambiente para paliar los efectos de 
la sequía en Andalucía

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-05/APC-000466, de la Consejera de Medio Ambiente 
ante la Comisión de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre las actuaciones acometidas en política de 
abastecimiento de agua desde que asumiera las competen-
cias y las actuaciones que con carácter de urgencia se han 
debido planificar a consecuencia de la sequía que padece 
Andalucía, indicando las actuaciones concretas, fechas en 
la actuación y presupuesto para las mismas

Presentada por los Ilmos. Sres. Dña. Carolina González Vigo, D. Rafael 
Javier Salas Machuca, D. José Guillermo García Trenado y D. Antonio 
Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005

7-05/APC-000469, del Consejero de Economía y Ha-
cienda ante la Comisión de Economía, Hacienda y 
Presupuestos

Asunto: Informar sobre la posición que mantendrá el Consejo de Go-
bierno de la Junta de Andalucía en la reunión de Presidentes 
autonómicos que abordará la financiación sanitaria

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Sanz Cabello, D. José Enri-
que Fernández de Moya Romero, D. Matías Conde Vázquez, D. Carlos 
Rojas García, D. José Luis Rodríguez Domínguez, D. José Luis Sanz 
Ruiz, D. Salvador Fuentes Lopera, Dña. María José García-Pelayo Ju-
rado, Dña. María Esperanza Oña Sevilla, D. Juan Pizarro Navarrete y 
Dña. Ana María Corredera Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2005
Orden de publicación de 5 de septiembre de 2005
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